

Madame Maryse **Stauffer**, à Arzier ;
Madame Christine **Stauffer**, à Borex ;
Madame et Monsieur Sylvie et Florian **Baciocchi-Stauffer**, à Puplinge ;
Les familles parentes, alliées et amies,
ont le chagrin de faire part du décès de

Monsieur Georges **STAUFFER**

enlevé à leur tendre affection, le jeudi 15 juin 2017, dans sa 88e année.
Un dernier adieu a eu lieu dans l'intimité de la famille à la Chapelle de Beausobre,
à Morges où le défunt a reposé.
Domicile de la famille : chemin Prés-du-Marguiller 6, 1273 **Arzier-Le Muids**.